

Situación de indígenas



Al iniciar su agenda en Bogotá, el relator Especial de Naciones Unidas sobre la situación de los derechos humanos y las libertades de los indígenas, James Anaya, reconoció que la situación de las comunidades aborígenes de Latinoamérica es difícil, sobre todo en materia de derechos humanos. Las comunidades indígenas de todos los rincones del país recibieron al relator con un ritual de armonización para luego iniciar los conversatorios sobre la problemática que los aqueja.